

Entrega tu donativo en la O. J. de FET y de la Jons, que así lo piden los Reyes Magos que llegan y los niños de Cáceres, que guardan para ese día el mejor de sus sueños.

### Noticias sueltas

Milán.—«Il Popolo d'Italia» destaca las inquietudes de París y Londres manifestadas por «Le Jour», sobre la frialdad que se observa en América hacia la causa franco-inglesa.

Sin embargo—observa el periódico—e. embajador de los Estados Unidos en la capital de Inglaterra ha pronunciado en Boston un discurso en el que afirma que se debe rechazar netamente la idea de que la intervención americana pueda hacer un mundo mejor, y añadió que la actual guerra no es una contienda en la que deban intervenir los americanos.

Cuando un embajador como Kennedy desaprovecha las razones lógicas de este conflicto, tan alabadas por los ingleses, ello significa que Kennedy sabe su oficio y también con quién tiene que habérselas en las orillas del Támesis.—(Stéfani).

Nueva York.—«World Telegram», el periódico más americano «Progreso» y otros diarios, dirigen críticas severas a algunas religiones de la Iglesia protestante que enviarán a la Cruz Blanca una protesta por el nombramiento de un representante

### El Gobierno de Holanda ha sido autorizado para movilizar los hombres de dieciocho a sesenta años

La Haya.—El Gobierno holandés ha sido autorizado para efectuar, en un momento dado, la movilización de todos los hombres comprendidos entre 18 y los 60 años.—(Stéfani).

Destitución del comandante de Leningrado ha sido sustituido por Stalin.

Río de Janeiro.—También los periódicos brasileños destacan la importancia de la visita del Santo Padre a los soberanos italianos y, además de las consecuencias que para las buenas relaciones entre Italia y el Vaticano deduce de ella, dice que también ha de repercutir en las relaciones de Brasil con Italia.—(Stéfani).

Teherán.—Ha sido inaugurada una nueva vía de comunicación estratégica que une Irán con Afganistán.—(Stéfani).

Estambul.—El Gobierno ha adoptado medidas urgentes de protección a los damnificados por el terremoto que se ha dejado sentir en el país.

La gran tempestad de nieve impide algo los movimientos de socorro.—(Stéfani).

Nueva York.—Después de cincuenta y ocho días de huelga, han vuelto a sus ocupaciones los trabajadores de las fábricas «Crysler».

Se estima que éste uno de los paros más costosos que se hayan conocido hasta ahora, y del que al parecer, los obreros han sacado considerables ventajas.—(Stéfani).

Nueva York.—El comisario general de Exposición ha comunicado al secretario de Estado, Cordell Hull, que todas las re-

### El festival de la Cruz Roja "¡¡¡ Aquí Cáceres !!!"

«¡¡¡ Aquí Cáceres !!!» es el título del propósito artístico, en dos actos y veinte cuadros rápidos, con argumento en verso, que la pluma exquisita, creadora y recreativa, de Miguel Muñoz de San Pedro, ha preparado para el festival benéfico de la Cruz Roja, que ha de celebrarse en nuestra capital el próximo día cuatro de enero, a las siete y cuarto en punto de la tarde, en el Gran Teatro, recientemente restaurado.

Es una obra que encierra la novedad moderna de técnica, junto a la más florida y ágil composición poética, y sirve de marco a cuadros espléndidos, donde luce la maestría de su arte y de su belleza distinguidas señoritas de la localidad.

Y protagonista capital de todo, con sus grandezas y «adversidades», «Parrullas», el Único, el Triunfador, el Inmenso, dominándolo todo con el fútil irresistible de su palabra y de sus gestos.

Mañana, seguramente, ofreceremos a los lectores el programa completo, que, en síntesis, es esto: arte, gracia, humorismo, belleza, rapidez y novedad.

Final de final, mejor dicho, al día y ruego de la función, la tómbola de muñecas, con sus trajes regionales, vivaz y sugerentes, ilusión de pueñetas y caprichos de grandes.

Las papeletas de la tómbola valen 0.50 pesetas una.

Los precios de las localidades para la función son los siguientes:

Palcos y plateas, 35 pesetas. (Por error se dijo ayer que 25 pesetas).

Butacas de patio, 5; delantera de palco, 3; butacas de palco, 2.50; delantera de anfiteatro, 1.75; anfiteatro, 1.25; general, 1.

Por error involuntario se dijo ayer que el precio de las plateas era de 25 pesetas, en lugar de 35, que es el verdadero, fijado de antemano.

Las personas que hayan hecho encargos de mencionadas localidades a base de 25 pesetas, e.án a tiempo, si así lo desean, de anular el pedido.

Los encargos de localidades se reciben en la Secretaría de la Asamblea provincial, Sánchez Garrido, 2.

### DICE LA PRENSA

Milán.—«Il Popolo d'Italia», ocupándose de la afirmación de Daladier diciendo que los franceses están dispuestos a arrastrar al suelo patrio cualquiera que sea el desarrollo de la guerra, observa que no fué Alemania quien declaró la guerra a Francia sino todo lo contrario, Francia e Inglaterra las que declararon a Alemania y, por tanto, la decisión del ejército francés de permanecer en el suelo nacional se asemeja a la decisión de los gendarmes que después de recibir la orden de detención de alguien se encerraran en su cuartel y desafiaran a ese alguien a avanzar y forzar las puertas del cuartel.

París.—«Le Matin» subraya la situación incisa en que se encuentran después de los últimos decretos gubernamentales franceses, los rusos blancos poseedores de pasaportes Nansen. En efecto, estos rusos son considerados como ciudadanos franceses en lo que se refiere a obligaciones militares de tal forma que muchos de ellos se encuentran en primera línea y, en cambio, se les considera como extranjeros cuando se trata de permisos de trabajo y otros privilegios parecidos concedidos a los ciudadanos franceses.

El periódico insiste en que el Gobierno ponga fin a esta situación deshonrosa para Francia.

Nueva York.—«New York Times» asegura que Roosevelt ha decidido renunciar a presentar por tercera vez su candidatura a las próximas elecciones presidenciales.

Según este periódico es probable que Hull sea elegido presidente con Laguardia de vicepresidente.

Moscú.—«Pravda» denuncia los graves defectos de las construcciones mecánicas soviéticas y revela que en los primeros meses del año en curso las fábricas Gorki produjeron máquinas defectuosas por un importe de 29 millones de rublos.

Budapest.—«Neues Politisches Volksblatt», diario húngaro en lengua alemana consagra un largo artículo a las fuerzas militares de Italia fascista, diciendo que Italia es hoy una de las más fuertes potencias del mundo y por lo tanto, con peso suficiente para decidir en la situación internacional actual.

Tokio.—Los periódicos se ocupan de las relaciones nipome-ricanas y miran con gran pesimismo el porvenir de las mismas en vista del frío recibimiento dispensado a las recientes tentativas niponas y las vagas respuestas de los Estados Unidos a las mismas para mejorar la situación.

### LOS FILANDESSES HAN PASADO LA FRONTERA

Londres.—Llegan noticias de Helsinki diciendo que los finlandeses han rebasado la frontera rusa por dos puntos distintos al norte del lago Ladoga.—(Stéfani).

COMENTARIOS DE LA PRENSA A LA VISITA DEL PAPA

París.—La Prensa parisina del mediodía escribe que la visita del Papa al Quirinal es un acontecimiento de gran importancia política, cuya significación no puede escapar a los que se ven apegados a la evolución de la situación política europea.—(Stéfani).

Londres.—Los diarios londinenses comentan asimismo la visita de Pio XII al rey de Italia y afirman que, aunque tiene gran trascendencia para las relaciones entre ambos Estados, no habrá de deducirse importancia alguna para la paz universal.—(Stéfani).

Washington.—La Prensa norteamericana destaca la visita del Pontífice a Víctor Manuel III y

### COMENTARIOS DE LA PRENSA A LA VISITA DEL PAPA

Nueva York.—Después de cincuenta y ocho días de huelga, han vuelto a sus ocupaciones los trabajadores de las fábricas «Crysler».

Se estima que éste uno de los paros más costosos que se hayan conocido hasta ahora, y del que al parecer, los obreros han sacado considerables ventajas.—(Stéfani).

Nueva York.—El comisario general de Exposición ha comunicado al secretario de Estado, Cordell Hull, que todas las re-

### ¡Viva Franco!

En toda España ha sido acogido con gran entusiasmo el calendario que la Sección Femenina acaba de poner a la venta.

Contiene, en preciosas fotografías, reproducciones de cuadros, informaciones de guerra, historial con dibujos de nuestros caídos por España y por «Falange» y un reportaje interesante de las actividades de las camaradas de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las Jons.

### Falange Española Tradicionalista y de las JONS

Secretaría Local

Los afiliados obreros de nuestra Organización que tropiecen con dificultades económicas para retirar su carnet, deben presentarse a manifestario en nuestras oficinas antes de Año Nuevo, pues estamos dispuestos a darles toda clase de facilidades y computar como justificación suficiente su comparecencia para retirarlo después de transcurrido este último plazo.

Cáceres 26 de diciembre de 1939. Año de la Victoria.—El Secretario local de la Capital.

Estocolmo.—Se anuncia la salida para Finlandia de dos destacamentos de voluntarios suecos que acompañados a una estación por cientos de personas que los aclamaron con entusiasmo.—(Stéfani).

París.—El Consejo municipal de la Comisión de Hacienda, ofrecerá dos millones de francos a Finlandia en signo de solidaridad en su lucha por la independencia del país.—(Stéfani).

### El aprovechamiento de desechos en Francia e Inglaterra va en aumento

París.—Francia ya no es bastante rica y tiene que sostener una lucha dura y no puede, por tanto, tolerar que se desperdicien o no se aprovechen suficientemente los restos.

En este sentido se expresa la Prensa francesa por medio de una campaña de propaganda en favor del aprovechamiento de los desechos de la industria y domésticos, copiando el ejemplo alemán.

Por medio del ministro francés de la Guerra económica, Dautry, se ha comenzado ya a coleccionar la chatarra en Francia, cuya medida, al ser implantada en Alemania, dio lugar a manifestaciones de burla en los periódicos franceses.

Ahora Francia imita a Alemania copiando dicha medida, por ella ridiculizada.

Se quieren aprovechar todos los desechos de los mataderos y carnicerías.

También la rica Inglaterra ha comenzado una propaganda en igual sentido.—(Arco Spes).

### El vicesecretario del partido, mejorado

El ministro vicesecretario del Partido, excelentísimo señor don Pedro Gamero del Castillo, después de la grave enfermedad que le ha retenido en cama durante diez días, ha salido para Málaga a pasar la convalecencia.

### 173 años para hacer un diccionario

Estocolmo.—Cuando hace ciento cincuenta años, fué fundada la Academia sueca de las Ciencias, se le impuso la misión de preparar un diccionario de la antigua lengua escandinava. Este trabajo se reveló, sin embargo, más difícil y complicado de lo que se había creído en un principio. Solamente después de la mitad del siglo pasado se comenzaron a recoger las diversas voces lingüísticas. Esto trabajos de preparación duraron hasta 1882, lográndose reunir no menos de 4.800.000 vocablos. El diccionario llegó a tener cuarenta volúmenes, cada uno de los cuales se componía de diez pliegos de diez páginas. Pero, a pesar de todo, la obra no estaba completa. Una comisión de literatos juzgó que la recopilación del vocabulario había requerido en total 175 años. Últimamente, sin embargo, este periodo de tiempo ha sido reducido a cuarenta años, solamente.—(Centraleuropa).

### Continúan en Helsinki los preparativos para las olimpiadas

Helsinki.—El último número del «Boletín de los Juegos Olímpicos» publica lo siguiente: «La improvisada mutación de la situación política internacional ha puesto en el tapete la discusión y la cuestión de los preparativos olímpicos. Noticias de fuente desconocida propagaron el rumor de que Finlandia había renunciado a la Organización de las Olimpiadas 1940. El Comité organizador informa, por el contrario, que los trabajos de preparación de las Olimpiadas no han sido interrumpidos. El parecer unánime del Comité confirma la intención de organizar las Olimpiadas a pesar de la actual situación. El Gobierno finlandés ha decidido continuar apoyando financieramente los preparativos olímpicos y el municipio de Helsinki, por su parte, continuará la construcción de las instalaciones de carácter estable. Por otra parte los preparativos se hallan tan avanzados, que todas las construcciones están casi ultimadas, a excepción de la piscina, que quedará terminada durante la primavera de 1940, y del pueblito olímpico cuyos trabajos serían continuados en cualquier caso e independientemente de la realización de las olimpiadas. Está ya ultimado el programa en sus más minuciosos detalles. Los billetes de entrada a las Olimpiadas continúan puestos a la venta y continúan también llegando, incluso del extranjero, encargos de reserva de billetes.—C. I. B.

### La construcción de aeroplanos plásticos en los Estados Unidos

Los Angeles.—Una sociedad de construcciones aeronáuticas constituida a propósito, anuncia que en breve iniciará la construcción en serie de aeroplanos plásticos.

Esta denominación ha sido dada a los aparatos que en sus partes esenciales—alas y fuselaje—son fabricados con una substancia en la que entran pulpa de madera y substancias químicas. Esta substancia se echa en unos moldes especiales y después el aparato plástico es sometido al fuego en hornos a propósito antes de ser completado con la instalación de los diversos mecanismos.

La substancia de que se hacen estos aeroplanos plásticos se parece mucho a la baquelita y es muy resistente al peso y a la resistencia de las alas incluso en los vuelos acrobáticos. Además tiene la propiedad de ser absolutamente impermeable. El primer aparato de este tipo está ya preparado y dispuesto para efectuar las pruebas. Está provisto de un motor de 170 HP y puede alcanzar una velocidad de 347 kilómetros por hora. La sociedad espera vender estos aparatos a 3.500 dólares, o sea a mitad de precio que un aparato corriente.—C. I. B.

### Las compras de mercancías en Australia

Estocolmo.—El volumen de las compras de mercancías en Australia por parte de Inglaterra asciende anualmente a unos 101 millones de libras australianas. De él corresponde la cuota más importante de 54 millones a lana australiana, cuyo total excedente de exportación de unos 430.000 toneladas ha sido adquirida por Inglaterra. Otras posiciones importantes la constituyen la manteca con 135 millones de libras, carne de buey y de cerdo con 100 millones de libras, cereales con 80 millones de libras y azúcar con 50 millones de libras. Además Australia suministrará 160.000 toneladas de plomo, 36.000 toneladas de cinc y 7.000 toneladas de cobre. En cuanto a la cosecha de frutas del país, el Gobierno de Australia se propone adquirirla en su totalidad, ya que no es posible procurarse suficientes barcos frigoríficos para su transporte. Normalmente la exportación de frutas de Australia asciende a algunos millones de libras. Las cantidades de frutas que no puedan ser consumidas en el propio país se destinaron a la fabricación de conservas.—(Arco Spes).





